



介護福祉士（マロン）研修

10月31日（木）介護福祉士1～5年目の研修を行いました。
デイケアと5・8階から7名の参加がありました。

“笑いヨガ”でのウォーミングアップ後、リハビリ科の山田さんを講師に迎え“FIM”について学びました。

事例患者の模擬評価では、“難しかったが今まであやふやだった所が理解できた。”“介助量の良い目安になるのでデイケアでも使ってみたい”…などの感想が聞かれていました。



院内看護・介護学会

11月16日（土）午後、4演題の発表と福島支援報告がありました。

演題発表では、それぞれの演題に特殊性があり、感想では看護師間の連携や患者に寄り添う看護について多くの学びがありました。

また、7階松本さんからの福島支援報告は、復興が進んでいない福島の実状や原発の怖さ、支援先での様子など写真を盛り込んだ内容で、皆興味深々で聞き入っていました。

“自分も支援に行ってみたい。”という感想もありました。

発表者をはじめ参加された皆さん、お疲れ様でした。

☆今後の予定☆

・12月19日（木）13：30～レベル4研修

・1月下旬 看護技術研修（新人対象）他病棟で3日間程度
技術研修を行います。

・1月30（木）13：30～介護福祉士（6年目以降）研修

